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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（令和元年６月定例会） 

順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

質問日 ６月６日（木） 

１  ６番 

野本 翔平 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 生物多様性地域戦略について 

 ①市の認識と今後の取り組みについて 

２ 公園の利活用について 

 ①水城公園でマルシェなどのイベントを開催できるように

するべきではないか 

 ②子どもたちと一緒に公園をつくるプロジェクトを立ち上

げてはどうか 

３ 子育て世代に優しいまちづくりについて 

 ①市内公共施設のトイレにベビーチェアは設置されている

か 

 ②市内公共施設におむつ交換台は設置されているか 

担当部長 ６０分 

２  ２番 

町田  光 議員 

※総括 

午前１０時４５分～ 

１ 平成３１年３月定例会にて採択された請願の件 

 ①鴻巣行田北本環境資源組合による三市での広域新ごみ処

理施設の市民への説明会開催について 

２ 市長の公約について 

 ①市長の公約の一つである「広域の新ごみ処理施設は、行

田市小針に建設」について 

市長 ３０分 

３ １２番 

村田 秀夫 議員 

※一問一答 

午前１１時３０分～ 

１ 秩父線行田市駅へのエレベーターの設置について 

 ①市長の基本的考え方 

 ②（株）秩父鉄道との協議について 

２ 公立学校の再編成計画について 

 ①市民への説明会について 

 ②計画の推進体制について 

 ③北部地区について 

３ 公共施設マネジメント計画について 

 ①地域づくりを考えていく場の設置について 

 ②南河原支所、市内各公民館の窓口機能の拡充を 

 ③高齢者福祉施設（南河原荘等）の充実について 

４ 高齢者福祉について 

 ①特養の整備について 

 ②介護人材の確保について 

 ③介護保険料の軽減について 

市長 

教育長 

担当部長 

６０分 

４  １番 

小林  修 議員 

※一問一答 

午後 １時３０分～ 

１ 都市基盤整備について 

 ①生活道路について 

 ②都市計画道路について 

 ③街路樹管理について 

 ④公園の整備と維持管理について 

 

担当部長 ４０分 
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順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

５ １９番 

江川 直一 議員 

※一問一答 

午後 ２時２５分～ 

１ ゴミ処理 

 ①ごみ処理施設整備事業について 

２ 市営住宅に住む、高齢者支援 

 ①引っ越し支援 

３ 外国人市民の応援 

 ①災害時対応 

 ②その他の支援 

 ③多文化共生 

市長 

担当部長 

６０分 

質問日 ６月７日（金） 

６ １１番 

田中 和美 議員 

※総括 

午前 ９時３０分～ 

１ 街なかにぎわい創出事業 

 ①旧忍町信用組合店舗の活用について 

 ②公民館におけるＷｉ－Ｆｉ環境設置について 

２ 幼児教育無償化制度 

 ①健やかなる未就学児育成について 

担当部長 ５０分 

７ １７番 

高橋 弘行 議員 

※一問一答 

午前１０時３５分～ 

１ 市長の政治姿勢 

 ①過日の臨時議会において、市長の公約である市長給料の

５０％減額議案が否決されたが市長の見解を聞きたい 

 ②新ごみ処理施設建設地は市長選の結果、民意は行田市小

針と示したが、市長はこの民意をどう受け止めているか 

 ③市長選において秩父線行田市駅エレベーター設置の市民

要望が多かった。市長の見解を聞きたい 

 ④コミセンみずしろの１階、ギャラリー会場が空いている

期間は市民および来訪者の為に活用するべきと考える

が、市長の見解を聞きたい 

市長 ６０分 

８  ７番 

加藤 誠一 議員 

※一問一答 

午後 １時００分～ 

１ 行田市産業交流拠点整備について 

 ①拠点整備基本計画策定後の取り組みについて 

 ②道の駅の取り組みについて 

２ 教育環境の整備について 

 ①学力向上への取り組みについて 

 ②中学校運動部活動について 

担当部長 ５０分 

９ １６番 

梁瀬 里司 議員 

※一問一答 

午後 ２時０５分～ 

１ 市長の政治姿勢 

 ①鴻巣行田北本環境資源組合新ごみ処理施設建設 

 ②学力向上 

 ③給食費無料化 

 ④学童保育室待機児童 

 ⑤行田市駅エレベーター設置 

２ ＪＲ行田駅前広場周辺再整備計画 

 ①駅前ロータリー整備 

 ②ＡＴＭ移設 

 ③複合施設建設 

３ 市民の安心安全 

 ①特定外来生物クビアカツヤカミキリ撲滅対策 

（次ページに続く） 

市長 

担当部長 

６０分 
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順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

   ②国道１２５号等、地下道への防犯カメラの設置 

 ③地方庁舎駐車場枠の線引き 

 ④壱里山町公園フェンス設置 

  

１０ 

 

 ５番 

柴﨑 登美夫 議員 

※一問一答 

午後 ３時２０分～ 

１ 市民生活 

 ①デマンドタクシーについて 

 ②市内循環バスについて 

担当部長 ３０分 

質問日 ６月１０日（月） 

１１ ２０番 

斉藤 博美 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 市長の政治姿勢 

 ①学校給食費の無償化について 

 ②鴻巣行田北本３市のごみ広域化について 

 ③子どもの遊ぶ施設の充実について 

市長 

担当部長 

６０分 

１２  ４番 

木村  博 議員 

※一問一答 

午前１０時４５分～ 

１ インフラ資産の修繕計画について 

 ①老朽化した道路について 

 ②老朽化した橋梁について 

 ③老朽化した上水道について 

 ④老朽化した下水道について 

担当部長 ５０分 

１３ １８番 

細谷 美恵子 議員 

※一問一答 

午後 １時００分～ 

１ 市長の政治姿勢 

 ①稼ぐ観光事業とは 

 ②行田市公立学校再編成計画について 

 ③鴻巣行田北本環境資源組合について 

 ④臨時議会で否決された「市長の給与の特例に関する条例」

について 

市長 

教育長 

担当部長 

６０分 

 


